

**Ibagué, 6 de agosto de 2024**

**Comunicado de prensa 1594**

## **Alcaldesa lideró encuentro con académicos y expertos para definir futuro del puente de la 60**

*La mandataria quiere conocer las opiniones de personas calificadas y sectores especializados en obras de infraestructura.*

La alcaldesa de Ibagué, Johana Aranda, lideró una mesa técnica junto a sectores académicos y expertos de ingeniería, para definir el futuro del Puente de la 60.

En la reunión, donde asistieron representantes de la Sociedad Tolimense de Ingenieros, Sociedad Colombiana de Ingenieros, Sociedad Colombiana de Arquitectos Regional Tolima y expertos de la Universidad de Ibagué y Universidad Cooperativa, se abordaron los diseños de la obra y el análisis de los profesionales, que serán los insumos para que la mandataria pueda tomar la mejor decisión.

*“No se imaginan lo importante que es para mí sentirme rodeada de los que saben de este tema (...). Creo que las soluciones de ciudad se toman en unidad y ese siempre ha sido mi mensaje: poder entregarle soluciones a Ibagué”, expresó Aranda.*

Luego de cuatro horas de comité, la Alcaldesa aclaró que estos conceptos y análisis serán estudiados minuciosamente con sus asesores jurídicos con el fin de establecer el mejor panorama para el progreso y desarrollo de Ibagué.

*"Es un tema neurálgico y la Alcaldía nos está permitiendo establecer nuestra pertinencia profesional en función de la comunidad ibaguereña, para colocar nuestro granito de arena",* señaló Diego Alejandro Delgadillo, representante de la Sociedad Colombiana de Arquitectos Regional Tolima.

Es de resaltar que esta es la segunda jornada de una mesa técnica adelantada el pasado miércoles 24 de julio, en la que también participaron las secretarías de Infraestructura y Planeación, junto a la Gerencia de Proyectos Estratégicos.

*"La Alcaldesa nos solicitó hacer un análisis de la situación actual de la parte técnica del puente, un espacio muy importante para exponer diferentes posiciones de la academia y los gremios",* comentó Fernando Sánchez, presidente de la Sociedad Tolimense de Ingenieros.

Finalmente, los expertos expusieron sus argumentos e investigaciones, información relevante que la mandataria evaluará junto a su equipo para trazar el futuro de la obra.

*"Quiero resaltar este espacio que nos está brindando la Alcaldía, porque nos está permitiendo que en la ciudad se tomen decisiones con la parte académica y de sociedades de arquitectos e ingenieros para profundizar las connotaciones de este proyecto de la calle 60",* concluyó Carlos Meisel, decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Ibagué.